

*Interpellation présentée par le député:*

*M. Alain Etienne*

*Date de dépôt : 20 septembre 2007*

*Messagerie*

## **Interpellation urgente écrite**

### **Les cinémas Scala menacés de démolition : les travaux ont-ils déjà commencé ?**

La presse s'est fait l'écho tout récemment des risques de disparition des cinémas Scala, situés au no 23 de la rue des Eaux-vives. Une annonce est parue dans la Feuille d'avis officielle avec pour mention : démolition d'un cinéma.

Les trois salles des Scala sont des salles indépendantes de cinéma d'art et d'essai. La fréquentation marche très bien. Les menaces qui pèsent sur ce cinéma risquent de réduire encore plus la part des salles indépendantes à Genève. Il est important pour Genève de garder ce genre de cinémas. Rappelons que le cinéma Bio à Carouge a été sauvé grâce à un fort élan populaire et à un soutien des autorités.

Sachant que le dossier est actuellement à l'étude à la police des constructions et que le bail n'est pas encore arrivé à terme, M. Muller, en charge du DCTI, peut-il nous assurer qu'aucune intervention pouvant nuire au bon fonctionnement du cinéma ne soit déjà entreprise ? Plus largement, quelle est la position du Conseil d'Etat en matière de soutien au cinéma d'art et d'essai à Genève ?

Je vous remercie pour votre réponse.